
 

 

 

 

 

 

        Ｎｏ．1594（第 15 回） 2021 年 1 月 20 日(水)   点鐘：12 時 45 分  於：勇屋会館 

 
例会／毎週水曜日 12：45～  例会場／勇屋会館  事務所／安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ 

TEL0263(73)2901  FAX0263(72)3181  E-mail azumirc@poppy.ocn.ne.jp 
会長 丸山 慶四郎    幹事  石田 一夫 

                   2020～2021 年度 Ｒ．Ｉテーマ  
ロータリーは機会の扉を開く 

R．I 会長 ホルガー・クナーク 
クラブ標語：「It is much More lmportant how to be good ,rather than how to do good 」 
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★ 配布 ・幹事報告 12号 ・第 7回理事会報告 

   ・Rの友 1月号 ・G月信 1月号 

 

★ 会長挨拶 [丸山会長]  

 

 それでは挨拶をさせて頂

きます。1月も後半になり、

今日は大寒でありますが、改

めましてあけましておめでと

うございます。今年は丑年ですが、牛歩のごとき少し

でも良くなることを祈りたいと思います。 

さて、私の年度も半年が過ぎましたが、昨年はご承

知の通り、コロナの影響でほとんどの行事が中止とな

り、思うような活動ができませんでした。その中で、

成田ガバナー公式訪問、三角島ロータリーの森プロジ

ェクト、米山奨学生カ・デンエンさんの卓話、月一の

ゴルフなどが主な活動として行われました。  

報告になりますが、今年は、1月23日、31日にあづ

み野ロータリーカップ（第31回中学生バスケットボー

ルあづみ野大会）が予定されていましたが、10日ぐら

い前に事務局の黒岩さんから連絡があり、中止又は延

期になったとのことでした。延期といっても4月以降

では予定が組めないだろうとのことでした。結果的に

中止だろうということですが、すでにロータリーカッ

プの楯、メダルは用意してあります。黒岩さんから楯、

メダルを頂きたいとのお話があり、本日夕方に事務所

でお渡しする予定です。腰原ガバナー補佐さんには内

容をお伝えしましたが、青少年育成基金からの補助金

に関しては基金の取り扱いにお任せしたと思っており

ます。また、コロナ禍でのIMですが、すでにご案内の

通り2月27日にオンラインでの開催が予定されており

ます。 

 

 

さて、コロナの感染拡大は、第3波により全国に波

及し大都市を中心に緊急事態宣言が出され、長野県も

レベル4.5という要注意状況にあります。ロータリー

の活動にも今後多大な影響が出るものと思われます。

そのような状況ですので、本日は、会食なく短時間で

例会を終了し、速やかにクラブ協議会におきまして次

期濱年度の役員の承認等のご協議をお願いしたいと思

います。 

甚だ簡単ではありますが丸山年度後期も会員の皆様

のご協力をお願いたしまして挨拶とさせていただきま

す。 

 

 

 
★ 幹事報告〔石田幹事〕 

 

 

 

 

別紙参照 

 

 

◇出席 

会員総数 24名  出席免除会員数 2名 

本日の出席率 前々回（10月 21日修正出席率） 

出席者：13名 

欠席者：11名 

出席率：45.83％ 

欠席者 ：11名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：9名 

出席率 ：91.66％ 
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◇ニコニコ BOX 

 

赤羽： あけましておめでとうございます。 

   次年度、濱さんよろしくお願いします 

石田：コロナ、身近に迫ってきました。 

   皆さん十分に気を付けましょう。 

小野：コロナ感染防止に努力しています。 

   久し振りの R C参加   ワクチンさえ・・・ 

       希望をもちましょう。 

笠原： 本年もよろしくお願いいたします。 

下里：一日も早いコロナの収束を願って。 

中村：新年あけましておめでとうございます。 

   （あまりおめでたくはありませんが・・・・） 

髙木：明けましておめでとうございます。 

   又、コロナで明けてしまいました残念。 

場々：寒いですね。 

濵：明けましておめでとうございます。‼ 

  コロナは益々厳しいですが、元気を出して 

  行きましょう。 

藤森：今年もよろしくお願いいたします。 

   早くコロナ後の生活設計が確かな見通しを立

てられるようになると良いですね。 

丸山（慶）：新年です。クラブ協議会ありますが、 

   宜しくお願い致します。 

三原：明けましておめでとうございます。 

 

                 〔28,000円〕 

今年度ニコニコＢＯＸ計 276,000円 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


